

INTERNORGA Zukunftspreis für KI-gestützte Spüllösung

Die neue Bandspülmaschine FLOW Line des Innovationsführers HOBART setzt KI-Technologie ein, die Ressourcen spart und Spülabläufe noch effizienter gestaltet. Dafür erhielt sie den INTERNORGA Zukunftspreis 2025.

Offenburg, 17. März 2025 – Die neue HOBART FLOW Line ist ein Power-Paket für jede Küche und sorgt dafür, dass alle Prozesse reibungslos laufen – eben im perfekten Flow. Bei der FLOW Line trifft KI-gestützte Spültechnik auf smarte Automatisierungslösungen. Herzstück der Maschine das zum Patent angemeldete Feature **SMART VISION CONTROL**. Mit Hilfe von künstlicher Intelligenz erkennt es jedes Geschirrtel, das aufs Band gestellt wird und passt in Bruchteilen einer Sekunde die Wasch- und Spülparameter an. Das ebenfalls KI-gestützte und zum Patent angemeldete Feature **ASR² Schmutzaustrag** erkennt zudem die Verschmutzungsmenge des aufgegebenen Spülguts und richtet den Abpumpzyklus daran aus. Diese und weitere Features der FLOW Line machen das Spülen noch sparsamer, effizienter und bediensicherer als je zuvor.

Auszeichnung für Technologie der Zukunft

Parallel zur Leitmesse in Hamburg wurde die Innovation von HOBART mit dem INTERNORGA Zukunftspreis ausgezeichnet. Der renommierte Award wird in drei Kategorien vergeben und zeichnet zukunftsorientierte Unternehmen aus, die neue Maßstäbe im Außer-Haus-Markt setzen. HOBART erhielt den Zukunftspreis in der Kategorie „Technik & Ausstattung“ für das KI-gestützte Feature SMART VISION CONTROL. „Wir sind stolz auf unsere neueste Innovation, und es freut uns besonders, dass die FLOW Line direkt zur Produkteinführung bereits so einen renommierten Preis erhält. Es scheint, als hätte der Markt auf den Einzug von KI in die Spülküche gewartet“, sagt Manfred Kohler, Geschäftsführer Vertrieb & Produktion.

Weitere Informationen unter www.hobart.de/flow

Fotos

BU: Manfred Kohler (Geschäftsführer Vertrieb & Produktion), Elke Vollmer (Manager International Marketing & Communication) und Markus Bau (Director Food Service) nahmen den Preis auf der Internorga entgegen.



BU: Das KI-gestützte Feature SMART VISION CONTROL erkennt, welches Spülgut in die Maschine einläuft und garantiert ein optimales Spülergebnis bei geringstem Wasserverbrauch

Bildhinweis:

Nachdruck für redaktionelle Zwecke honorarfrei mit Vermerk
„Foto: HOBART“

Kontakt für Presseanfragen:

HOBART GmbH

Pressestelle

Tel. +49 (781) 600-1182

E-Mail: presse@hobart.de

Web: www.hobart.de

Folgen Sie uns auf:

[LinkedIn](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[Youtube](#)

Über HOBART:

Das Offenburger Unternehmen HOBART ist weltweiter Marktführer für gewerbliche Spültechnik. Zum Kundenkreis gehören Gastronomie und Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung, Bäckereien und Fleischereien, Supermärkte, Fluggesellschaften, Kreuzfahrtschiffe, Automobilzulieferer, Forschungszentren und Pharmaunternehmen in der ganzen Welt. HOBART entwickelt, produziert und verkauft Maschinen und Anlagen aus den Bereichen Spültechnik, Gar- und Zubereitungstechnik sowie Umwelttechnik. Weltweit hat das Unternehmen rund 6.900 Mitarbeiter, ca. 1.100 davon in Deutschland. HOBART gehört zu dem amerikanischen Konzern Illinois Tool Works (ITW), der mit 46.000 Mitarbeitern unterschiedliche Produkte in mehr als 800 eigenständigen Unternehmen und in 51 Ländern herstellt und vertreibt.